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REQUERIMENTO Nº 100/2018 

 

 

Requeiro à Mesa da Câmara, depois de observadas as formalidades 

regimentais de praxe, para que seja oficiada à AGEMCAMP - Agência Metropolitana 

de Campinas, no sentido de informar a esta Casa de Leis, se existe a possibilidade 

de implantação de “cartão único de gratuidade no transporte público”, para 

utilização do idoso e das demais gratuidades previstas em lei, com validade 

para todos os municípios que compõem a Região Metropolitana de Campinas?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em atendimento à solicitação de moradores de nossa cidade, que 

possuem o  benefício  da gratuidade no transporte público urbano local, foi aprovado 

requerimento na sessão ordinária de 14 de novembro de 2017, conforme cópia anexa, 

solicitando à AGEMCAMP - Agência Metropolitana de Campinas, sobre a 

possibilidade de implantação cartão único de gratuidade, para utilização no transporte 

público urbano em todas as cidades que compõem a Região Metropolitana de 

Campinas, independentemente da cidade onde a pessoa seja moradora. 

Até a presente data não houve qualquer resposta em relação ao 

mencionado requerimento, por isto a necessidade de que ele seja reapresentado. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, em 05 de abril de 2018. 

As.) VEREADOR LUIZ CARLOS DE CAMPOS 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 10 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de abril de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 
 

 


